



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TELOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 23 de octubre de 2013.

ECATEPEC Y DIFEM UNEN ESFUERZOS EN PRO DE GRUPOS VULNERABLES

Como parte de las acciones que el gobierno local en coordinación con el DIFEM lleva a cabo a favor del desarrollo y bienestar de los ecatepecenses, se realizó la entrega de dos mil "Canastas Mexiquenses" (Camex) y cien paquetes nutrimentales a través del programa "En grande con la discapacidad", en apoyo a la nutrición y la economía de grupos vulnerables de la población.

En su mensaje de bienvenida y acompañado por la presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIFEM), Isis Ávila Muñoz y de la titular del DIF Ecatepec, Verónica Guiscafré Gallardo, el primer municipio Pablo Bedolla López, resaltó que con la entrega de estas canastas alimenticias se contribuye al ahorro familiar, además de garantizar a quienes más lo necesitan, contar con productos para una sana alimentación.

Las despensas destinadas a niños, madres solteras, mujeres embarazadas, en lactancia, adultos mayores y discapacitados, contienen de catorce a veintidós productos como: leche, arroz, aceite, soya, frijol, cereal, azúcar, entre otros, que forman parte de una ingesta diaria recomendada por especialistas en nutrición.

La presidenta del DIFEM, destacó que las dos mil Camex entregadas se suman a las 30 mil recibidas por los mexiquenses durante este año y se espera llegar a la meta de 36 mil para el 2013. En tanto que a través del programa "Acciones en Grande por la Discapacidad", se lleva un avance del 80% en el otorgamiento de canastas a personas con capacidades diferentes, se contemplan 820 al concluir al final de año.

En el deportivo Valle de Santiago, también se brindaron 45 apoyos económicos de 2 mil pesos a Menores Trabajadores Urbano Marginales (METRUM), a niños y adolescentes de 6 a 17 años, donde en un periodo de diez meses recibirán un total de 10 mil pesos para que puedan continuar con sus estudios.

Además Isis Ávila expresó que a través de los programas sociales se busca hacer frente a la desnutrición, la pobreza y toda injusticia que padecen las personas más vulnerables, así como garantizar la alimentación, salud y educación.

Con la entrega de dos unidades móviles especializadas para la Atención de Violencia Familiar y de Género, la presidenta del DIF municipal, Verónica Guiscafré, dijo que los nuevos equipos contribuirán a redoblar esfuerzos para la erradicación del maltrato intrafamiliar, ya que para el actual gobierno es fundamental proteger no sólo a las mujeres como principales víctimas, sino a todos y cada uno de los integrantes de las familias ecatepecenses.

Con ambas unidades ya suman cinco, a la fecha se han canalizado a 255 víctimas para recibir atención psicológica; 309 jurídica y 79 médica, por lo que en promedio se realizaron 76 atenciones mensuales de enero a septiembre.

Al evento también asistieron la directora general del DIFEM, Karitina Saénz Vargas; el diputado local por el distrito 22, Alfredo Torres; el deportista paraolímpico, Adrián Paz, además de diversos servidores públicos, quienes fueron testigos del compromiso entre los gobiernos estatal y municipal, para sumar esfuerzos en la Cruzada Nacional contra el Hambre.

